

# GENERACION DEL 48: IMPRESIONADOS POR LOS CAMBIOS

Una grata impresión experimentaron el grupo de ex alumnos que egresaron el año 1948 de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias, quienes quisieron celebrar la reunión anual efectuando una visita a la institución que los formó profesionalmente y que les ha permitido desempeñar un rol importante en el ámbito privado y público.

Serían alrededor de las 11:00 horas del viernes 22 de abril cuando comenzaron a llegar hasta las oficinas del Centro de Graduados, donde fueron recibidos por el Subdirector de Asuntos Estudiantiles, Gabriel Fierro, que es también Director del Centro y por la Secretaria Ejecutiva del mismo, Estela Polimeri, por el Presidente y el Vicepresidente del Centro de Estudiantes de Ingeniería, David Alvo y Cristián Jofré, quienes se refirieron a los cambios registrados en los planes de estudio y a los avances experimentados en la infraestructura del Campus.

Posteriormente, recorrieron varias dependencias entre las que se contó el Laboratorio de Robótica, el Edificio de Alta Tensión, la Biblioteca Central y el Centro de Estudiantes de Ingeniería.

Los comentarios emitidos por el grupo al término de la visita fueron de admiración, asombro y satisfacción:

“Cuando nosotros estuvimos estudiando en esos años la Biblioteca era muy rústica, y tenía pocos textos y ejemplares bibliográficos. Ahora esto es impresionante ya que además de su infraestructura funcional y moderna, existen una cantidad de libros extraordinaria y lo que es mejor aún, cuentan nuestros muchachos con un sistema de acceso a la información que nos impresiona mucho”, manifestó Eugenio Fischer.

Añadió que el grupo, de la generación de 1948, siempre ha sentido un gran orgullo por haber egresado de esta Facultad, pero que ahora, luego de este retorno, ese orgullo se ve magnificado.



Indicó el vocero del grupo que este ha sido el primer reencuentro, acercamiento, pero que estudiarán la manera de estar en lo sucesivo más conectados a la Facultad y al Centro de Graduados para ver la forma de efectuar en conjunto algunas acciones.